

日々の努力が将来に結びつく

新年度が始まり、二ヶ月がたちました。生徒たちは年度初めの行事を無事に終了し、沢山の社会勉強と思いを胸に刻むことができました。いつも廊下の向こうから挨拶をしてくれたり真剣に授業を受け手をしっかりとって発表したりする生徒の姿に日々、感動を受けております。

さて、六月に入ります。梅雨入りが近くなり、また、気のゆるみや暑い時期になります。校内でも登下校においても事故が起りやすくなります。今一度危険箇所を近寄らない、落ち着いて生活をするなどの意識が大切だと思います。

六月は学力をつけ、飛躍する時期にあたります。中間テスト結果を踏まえ、反省を生かして期末テストに向かう大切な時期です。授業が家庭学習に結びつき、**連続した学習習慣が定着すると学力は伸びます。**自分でセルフコントロールすることも親子で確認していただきたいと思っております。また、二、三年生の実力テストや高校説明会も計画しています。学力をつけるとともに、将来進みたい高校や将来就きたい職業を考えることも**日々の努力の励み**になります。夢を抱き、無理をせずコツコツ取り組むことが将来設計の基本となります。**自分の過去は変えられませんが、未来はいくらでも変えられます。**

朝マラソンスタート(5月26日～)

1年生を含め、希望者総勢52名でスタートしました。赤木憲介先生の指導の下、アップから始め後半の10分間走まで、水曜日等を除く毎朝取り組むことになりました。どの生徒も大きな声で元気よく頑張っています。時期的に熱中症も心配されますので、多めの水分補給ができますようご協力ください。



「いじめについて考える週間」

6月6日から標記週間に取り組みます。「いじめられた生徒の立場に立って取り組む」をテーマに、道徳授業やアンケート調査を行うなど取り組んでいきます。

平和学習 5月13日(金) 2年生30名は

広島平和学習を行いました。平和公園や資料館、袋町小学校、本川小学校等を見学し、事前学習で得たことを一人ひとりの目で確かめることができました。戦争の恐ろしさと平和を願う心を一層確かめることができました。ちなみに、外国の方から見た、行ってみたい日本第2位の広島平和公園です。



修学旅行(沖縄方面)

5月15日～17日 3年生は修学旅行に行きました。初日は沖縄の夏を肌で感じ、2日目以降は梅雨空でしたが、活動に支障はなく、充実した旅行となりました。「平和の礎」では戦没者の碑や資料館で戦争の恐ろしさと平和の尊さを学びました。二日目は民泊で沖縄の暮らしを体験することができました。三日目は、今、沖縄で話題の水族館やエイサーショーを見学し、スケールの大きさと動きの激しさに感動しました。イルカショーでは思わず拍手をしてしまいました。心深く残る思い出の三日間でした。多額を出費された保護者の方に感謝します。



1年生宿泊研修

4月27日(木)～28日(金) 1年生は「国立吉備青少年自然の家」に宿泊研修に行きました。あいにくの雨でしたが、「雨にも負けず・・・」のごとく、野外・室内活動を満喫し、3校から集まった同級生との絆を深めあったり、中学生として必要なルールや集団行動について学んだりすることができました。食事もとってもおいしかったです。



<6月下校バスと行事>学校発時刻

- 1日(水)17:00 委員会活動
- 2日(木)18:00 1年健森交流学习
- 3日(金)18:00
- 5日(日) **すずらん祭り**
- 6日(月)18:00
- 7日(火)18:00
- 8日(水)17:00 歯の健康集会
- 9日(木)18:00
- 10日(金)18:00
- 13日(月)16:10 ↓試験週間・部停止
- 14日(火)16:10 ↓
- 15日(水)16:20 ↓2・3年実り、集金日
- 16日(木)16:10 ↓
- 17日(金)16:10 ↓漢字検定
- 20日(月)13:10 ↓期末考査
- 21日(火)13:10 ↓期末考査
- 22日(水)18:00 ↓期末考査・部活あり
高校説明会
- 23日(木)18:00
- 24日(金)18:00
- 27日(月)18:00
- 28日(火)18:00
- 29日(水)18:00 部活あり
- 30日(木)18:00

論語 人にして信なくんばその可なるを知らず